

NGO

Bersama Petani Kangkung, Babinsa Balongpanggung Bantu Penanaman dan Berikan motivasi Tingkatkan Hasil Pertanian

Achmad Sarjono - GRESIK.NGO.WEB.ID

Jun 15, 2023 - 09:52



GRESIK - Sudah banyak diketahui, tugas pokok sebagai Babinsa di kewilayahan selain menjaga Kamtibmas agar selalu Kondusifitas juga memiliki tugas pendampingan terhadap usaha-usaha warga masyarakat agar bisa berkembang sehingga dapat meningkatkan perekonomian maupun Kesejahteraan masyarakat di wilayah binaan.

Berkaitan dengan itu, kegiatan monitoring wilayah dan Komsos bersama masyarakat binaan kerap dilakukan oleh Babinsa. Seperti halnya yang dilakukan oleh Serda Rochmad Babinsa Koramil 0817/09 Balongpanggung, melakukan kegiatan pendampingan kepada petani kangkung Bapak Abdul Rokhim warga binaan yang bertempat di Desa Karangsemanding Kec. Balongpanggung, Kamis (15/6/2023).

Kangkung merupakan jenis sayuran yang kini banyak diminati masyarakat luas. Kangkung memiliki rasa yang lezat dan harga yang terjangkau di pasaran. Mulai dari tempat makan yang sederhana sampai yang mewah memiliki menu makanan dari bahan kangkung.

Dalam Komsos dengan Bapak Abdul Rokhim menjelaskan ada dua jenis tanaman kangkung yaitu kangkung darat dan kangkung air, namun yang ia tanam adalah kangkung darat.

"Dibanding dengan tanaman lainnya, saya memilih tanaman kangkung karena tidak memerlukan persyaratan tempat tumbuh yang sulit. Salah satu syarat pentingnya adalah air yang cukup, apabila kekurangan air pertumbuhannya akan mengalami hambatan, sehingga perlu di lakukan penyiraman,"terangnya.

Kangkung darat mempunyai ciri-ciri yang khas yang terdapat pada corak warna daun yang hijau cerah, bunga yang putih dan batang dahan ujung tanamannya yang meruncing kecil dan satu hal yang lebih menarik lagi, apabila sudah dijadikan masakan kangkung darat tidak menjadi kaku.

Saat membantu penanaman, Babinsa Serda Rochmad juga menambahkan tanaman kangkung darat ini dapat menjadi pilihan untuk menjadi usaha pertanian yang menjanjikan karena masa panennya cukup singkat, disamping itu cara budidayanya tidak terlalu sulit bahkan bisa dibilang lebih mudah dari tanaman lainnya.

"Untuk mengembangkan tanaman kangkung yang utama adalah cukup air. Pada musim kemarau diharapkan petani kangkung dapat menjaga kebutuhan air sehingga tanaman tetap tumbuh dengan optimal."pungkasnya. (Pen0817)